
RIRiC はなしてガッテンプロジェクト  第 4 回 GM 熟議場 in 北大  「遺伝子組換えススキ」 

2011 年 5 月 21 日（土） 北大学術交流会館 

アンケートのお願い 

本日はご来場ありがとうございました。今後の参考とさせていただくため、 

アンケートにご協力をお願いいたします。各質問のあてはまる回答の番号に○をつけてください。 

 

 あなた自身のことについて教えてください。 

■問１ 性別  1. 男性      2. 女性 

■問２ 年齢  1. 20 歳未満  2. 20 歳代  3. 30 歳代  4. 40 歳代  5. 50 歳代  6. 60 歳代 7. 70 歳以上 

 

 今回の「第 4 回 GM 熟議場 in 北大」について教えてください。 

■問３ 今回の熟議場（じゅくぎば）を何で知りましたか。 

1．ホームページや RIRiC の案内   2．チラシ  3．知人等からの紹介  4．その他（            ） 

■問４ 今日お聞きしたお話しの内容（エネルギー作物～遺伝子組換えススキ）は以前からご存知でしたか。 

1. 知っていた 2. だいたい知っていた 3. どちらともいえない 

4. あまり知らなかった 5. 知らなかった  

 

■問５ 今日お聞きしたスピーチの内容はいかがでしたか。 

1. 理解できた 2. だいたい理解できた 3. どちらともいえない 

4. あまり理解できなかった 5. 理解できなかった  

 

■問６ 遺伝子組換えススキについてどう思いましたか 

 1. 不安だ（  ）    2. 期待する（  ）    3. 不安と期待の両方ともある（  ）    ４. 分からない（  ） 

 

■問７ 上記のように思われる理由を差し支えなければ教えて下さい(複数可)。 

 

 

 

 

 

■問８ 非 GM であってもススキをエネルー作物として畑で栽培してもいいものだろうか 

  

絶対にダメ ほぼダメ どちらかというとダメ 分からない どちらかというと良い ほぼ良い 良い 

       

 

■問９ ススキの能力アップのために遺伝子組換えを使うことはどうだろうか 

 

絶対にダメ ほぼダメ どちらかというとダメ 分からない どちらかというと良い ほぼ良い 良い 

       

 

裏面にもご協力ください。↓ 

 



■問 10 前の質問（問８と問９）で、差しさわりがなければその理由を教えて下さい 

 

 

 

 

 

 

 

感想やご意見がありましたら何でもご自由にお書きください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。 


